

El Mundial de Colombia prende la llama de la paz

► La Fundación José Luis López congrega a más de 200 familias de la periferia social colombiana

LEVANTE-EMV
JOSÉ LUIS LÓPEZ CON DOS COMANDANTES GUERRILLEROS EN PASTO.



Piloto

LEVANTE-EMV VALENCIA

■ El Mundial de la Paz mostró dos gestos de integración en este proceso de paz que, cogido con pinzas, caminando entre dificultades, quiere hacer camino. Más de doscientas familias procedentes de la periferia social colombiana, llegadas desde campamentos veredales donde sobreviven en condiciones infrahumanas, se acercaron a la llamada de la Fundación José Luis López para unirse a una amplia representación de las diferentes delegaciones deportivas.

Lideradas por varios de sus comandantes más populares, se habló de paz y reconciliación, de la necesidad de que el gobierno cumpla con lo prometido. En Colombia solo el 7% de la población viva. Colombia es el tercer país con mayor desigualdad social.

Sobre esa estructura, cualquier acuerdo se antoja «complicado», nos dice un dirigente deportivo colombiano. Los propietarios de la tierra no quieren desprenderse de ella. Erradicar el cultivo más rentable no parece ruta fácil.

Bailes, abrazos, saludos que intentan romper un distanciamiento entre la sociedad y los «perseguidos». Otro colombiano que está en la

fiesta a pesar de perder a su madre en un ataque de las Farc, dice haberlo por pura necesidad de paz personal.

«Prefiero el perdón y la reconciliación para que ningún otro colombiano sufralo que mi hermano y yo hemos sufrido creciendo sin ella», Braulio Salcedo, huérfano de madre, saluda al comandante guerrillero y afirma emocionado. «Este es el primer acto de integración social auténtico que usamos, José Luis López y la Confederación Internacional de Pelear a Mano (Cijib) han hecho posible». Braulio ha aceptado la propuesta de ser miembro de la comisión directiva de la Cijib.

El mecenas valenciano José Luis López tiene palabras de ánimo al proceso de paz. Convocó a un grupo que quiere salir de la espiral negativa de cinco derrotas consecutivas en la Euroliga. La enfermería no ha mejorado demasiado respecto al último partido jugado hace una semana en Bamberg. Dubljevic no podrá estar disponible al no estar plenamente recuperado de su tendinitis aquática. Con el montenegrino no se quieren correr riesgos y el pivot no volverá mientras no esté plenamente recuperado.

Abalde sigue con una microrrotura fibrilar y tampoco se vestirá de corto. Los habituales Williams y Díot completan el parte de bajas. Rafa Martínez será la única novedad respecto al choque ante el Brose Bamberg unavez ha dejado atrás un proceso virico. Guillermo Vives, por su parte, podrá jugar pese a que ayer no pudo acabar el entrenamiento por unas leves molestias.

La mejor defensa de la Euroliga

El Olympiacos se desplazó a España el pasado martes tras dormir en un hotel. Lo han hecho gracias a almecenas valencianos y a la Cijib que hace honor a su lema de unir en la diversidad.

El Valencia Basket quiere reengancharse a la Euroliga

► El conjunto «taronja» recibe en la Fonteta al Olympiacos (20.30 horas) con el objetivo de romper la racha de cinco derrotas consecutivas

Baloncesto

LEVANTE-EMV
JUANMA ROMERO VALENCIA

■ El Valencia Basket inicia hoy un periplo en el que va a intentar recuperar sensaciones y sobre todo ganar partidos bajo el efecto de jugar en casa. El conjunto «taronja» inicia el primero de los diez partidos que le restan en este 2017 de los cuales siete van a ser en casa.

El cuadro de Vidorreta recibe para empezar al vigente subcampeón de la Euroliga, el Olympiacos griego llega a Valencia como una amenaza seria. No envió el equipo dirigido por Stafopoulos es ahora líder de la competición empatado con el CSKA de Moscú. El

conjunto «taronja» se ha tomado muy en serio este encuentro. Tras el parón ligero del pasado fin de semana, Vidorreta ha programado sesiones de trabajo combinadas con jornadas de descanso y que han tenido como objetivo reactivar la motivación de los jugadores.

La enfermería no ha mejorado demasiado respecto al último partido jugado hace una semana en Bamberg. Dubljevic no podrá estar disponible al no estar plenamente recuperado de su tendinitis aquática. Con el montenegrino no se quieren correr riesgos y el pivot no volverá mientras no esté plenamente recuperado.



Pleiss y Vidorreta, ayer en la Fonteta. I. HERNÁNDEZ/SD

Madrid. El conjunto del Pireo tan solo ha perdido un encuentro como visitante frente al Barcelona y dio un golpe de efecto hace tres jornadas cuando se impuso en la pista del campeón Fenerbahce. El preparador griego Stafopoulos recuperó para el encuentro de esta noche a su jugador franquicia Spououlis. La estrella griega cayó lesionada a inicios de octubre y todavía no ha debutado en la competición. Por el contrario, serán Tilly y Mantzaris.

PILOTA

El mini-trinquet de Massamagrell portará el nom de Soro III

FÚTBOL

■ Santi Cazorla no consigue superar su mala racha con las lesiones. El futbolista se ha visto obligado a retomar su vuelta a los trenes de juego tras volver a pasar por el quirófano, y ya van nueve veces, tras unas molestias en el tobillo en 2015. EFE MADRID

8 19 DE DICIEMBRE
NO CAL SER GRAN
PER ARRIBAR AL
MÉS ALT
VALENCIA 2017

ENTRADA
GRATUITA

MINICOPA
ENDESA

L'ALQUERIA DEL BÀSQUET
FASE PREVIA DE LA MINICOPA ENDESA
L'ONI A LA FONTETA
www.elmondobasket.com

Cultura
Estiu
Endesa
Movistar

Concejalía de Deportes
Ajuntament de València

Concejalía de Deportes
Ajuntament de València

Concejalía de Deportes
Ajuntament de València

Breves

FÚTBOL

Cazorla en dos años

■ Santi Cazorla no consigue superar su mala racha con las lesiones. El futbolista se ha visto obligado a retomar su vuelta a los trenes de juego tras volver a pasar por el quirófano, y ya van nueve veces, tras unas molestias en el tobillo en 2015. EFE MADRID

■ El minitrinquet de Massamagrell portará en breve el nom del pilotari local, Francesc Soro Juan «Soro III». Això ho va anunciar el regidor d'Esports, Paco Gómez, en l'homenatge que esta setmana ha tributat el consistori al pentacampeón individual d'escalada corda. El «bateig» del mini trinquet es farà en un acte públic en quan acaben les obres de millora. PACO D. AUSINA MASSAMAGRELL

HALTEROFILIA

Paco Varea, bronce en el campeonato de España

■ El halterista Francisco Varea, del

Valencia Club de Halterofilia, conquistó la medalla de bronce en la categoría de 85 kilos del campeonato de España sub 15 disputado en el Consejo Superior de Deportes el pasado fin de semana. Varea también atrapó el bronce en la modalidad ed arrancada y la plata en la de dos tiempos, logrando así superar sus marcas. En arrancada logró 66 kilos y en dos tiempos, 84, consiguiendo un total olímpico de 150.

«Farem que es parle de pilota»

Puchol II explica els detalls del viatge que té programat entre els dies 6 i 10 desembre

VALENCIA | J. CANO

@jampilota

■ Puchol II riu quan se li pregunta per la seua nova faceta, la de diplomàtic. I és que del 6 al 10 de desembre estàrà a Nova York, on serà ambaixador de la pilota valenciana. El de Vinalesa està encantat amb esta iniciativa. «És bo deixir de la rutina imés quan és per a donar a conèixer el nostre esport. A més, esta és una altra manera de fer que es parle de pilota, també act. En qualsevol dels dos casos creguem que es un projecte molt attractiu», comenta.

Delà mà dels seus patrocinadors i amb l'organització de Pilota 2.0, el públic principal d'esta aventura serà aquell que té arrels valencians. «Havia una casa regional valenciana i em fa molta il·lusió que alguns recorden com es juga en la seua terra i que altres coneguen l'esport dels seus avantpassats», explica.

I, qui sap, tal vegada es puga aconseguir algun nou aficionat. «Gràcies a la tecnologia podem estar connectats amb gent que està a l'altra punta del món. Pot ser despertem en algú la inquietud de seguir la pilota, els nostres campionats, etc. Si en altres esports passa, en la pilota també podria ser. O almenys ho haurem intentat», apunta el jugador.

Però els valencians de Nova York no seran els únics als quals se'ls donarà a conèixer les excel·lències de la pilota. «Farem actes destinats a més gent perquè allí també es juga amà. Altre dels objectius és barrejar cultures. Pot ser enriquidor per a tots. La intenció no és que allí comencen a jugar però si que sàpiguen que en altres llocs del món juga un pilot a mà. I de pas podem agafar idees de com es treballa en altres parts del món», assenyala.

I per a connectar amb els practi-



L'escalaeter de Vinalesa promocionarà la pilota a Nova York i jugarà una partida a handball

EL RIVAL
Un número únic de les competicions més importants als Estats Units. També se li reconeix la tasca que fa amb els joves, animant-los a practicar esport.

• Dijous 30 de novembre. 18.30
• TRINQUET PELAYO DE VALENCIA
• Ginet, Nacho i Álvaro
• Pablo, Raúl i Carles
• Ciuradi i Dorri
• Escoto i Serve
• DIVENDRES 1 de des. 18.00
• TRINQUET DE VILAMARXANT
• Santi i Jesús
• De la Vega i Salva
• DIVENDRES 1 de des. 18.30
• TRINQUET DE SUÈCA
• Genovés II i Conillot
• Fageca i Álvaro

Puchol II serà ambaixador de la pilota valenciana a Nova York. VAL.NET

Contra Pere Roc II va aconseguir el cinquè títol en huit finals disputades

■ Després de diversos homenatges i felicitacions de les més altes instàncies, com la del president de la Generalitat, tocava el reconeixement en casa. Va ser en la nit del di-

maris, quan l'Ajuntament de Massamagrell va felicitar en un acte públic al pilotari per la consecució del seu cinquè títol de campió individual.

A Massamagrell estan orgullosos del fet que Soro III passege el nom del poble pels trinquet de les tres

El jugador es va mostrar tremedament agrair per la iniciativa però també pel suport que sempre ha tingut de l'Ajuntament. La família va ser l'altra part receptora de la seua gratitud en la seua intervenció.

L'actual repte de Soro III és proclamar-se campió del torneig d'es-registres ja són de llegenda de la pilota, en el consistori proposaran que el mini trinquet municipal de Massamagrell tinga el nom del pilotari.

Massamagrell homenatja a Soro III

L'Ajuntament proposarà posar el seu nom al mini trinquet municipal

VALENCIA | J. CANO

■ Després de diversos homenatges i felicitacions de les més altes instàncies, com la del president de la Generalitat, tocava el reconeixement en casa. Va ser en la nit del di-

maris, quan l'Ajuntament de Massamagrell va felicitar en un acte públic al pilotari per la consecució del seu cinquè títol de campió individual.

A Massamagrell estan orgullosos del fet que Soro III passege el nom del poble pels trinquets de les tres

d'eljugadores es van mostrar tremedament agrair per la iniciativa però també pel suport que sempre ha tingut de l'Ajuntament. La família va ser l'altra part receptora de la seua gratitud en la seua intervenció.

L'actual repte de Soro III és proclamar-se campió del torneig d'es-registres ja són de llegenda de la pilota, en el consistori proposaran que el mini trinquet municipal de Massamagrell tinga el nom del pilotari.

Soro III en la final del passat Campionat Individual. VAL.NET

